

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – EKIDEN DE CANET-EN-ROUSSILLON

 17 *5 juillet 2025*

 *Place de la Méditerranée – Canet-en-Roussillon*

LE RELAIS DE L'ÉTÉ ! LE CHALLENGE EKIDEN REVIENT À CANET-EN-ROUSSILLON

Canet-en-Roussillon s'apprête à vibrer au rythme de la course à pied ! Le samedi 5 juillet, la ville accueille pour la seconde fois l'Ekiden, une course-relais par équipes sur une distance marathon (42,195 km). Une expérience sportive et collective, dans un cadre balnéaire exceptionnel.

Un format accessible et fédérateur

Organisé en équipes de 6 coureurs, l'Ekiden propose un relais enchaînant 5 km, 10 km, 5 km, 10 km, 5 km et 7,195 km. Que vous soyez club, entreprise, groupe d'amis ou famille, ce challenge est ouvert à tous, dans une ambiance conviviale et festive.

Une ambiance 100% bord de mer

Avec un parcours tracé entre plage, front de mer et cœur de ville, l'Ekiden de Canet promet une course rythmée et visuellement spectaculaire, ponctuée d'animations pour petits et grands.

Un événement engagé

Cet Ekiden s'inscrit dans une démarche écoresponsable et inclusive, en collaboration avec les acteurs locaux et les associations sportives du territoire.

Infos pratiques :

- Départ à 18h – Place de la Méditerranée
- Inscriptions sur ekiden.fr
- Animations dès 16h – DJ set, stands partenaires, food trucks, village sportif et d'autres surprises !
- Remise des prix et after run en bord de plage à l'issue de la course

 *Un événement organisé par L'Indépendant et l'agence evelyne. avec le soutien de la Ville de Canet-en-Roussillon.*